

Et faites-en une autre de celles-ci :

Sherbrooke et Wolfe.....	10,000
Drummond et Arthabaska.....	15,000
	<hr/>
	25,000
Augmentation depuis le dernier recensement	10,000
	<hr/>
	35,000

Examinons maintenant cette proposition. Sur quelle donnée base-t-on cette énorme augmentation de la population? Nous n'en savons rien. Assurément pas sur les recensements antérieurs, et cependant en prenant la plume pour calculer l'augmentation de la population (d'après le tableau fourni par ces Messieurs,) dans les townships de l'est depuis trois ans et demi, nous voyons qu'ils la font monter au chiffre exorbitant de 42 par cent, en calculant pour quatre ans, quoique trois ans et demi seulement se soient écoulés depuis le dernier recensement, ou à 200 par cent d'augmentation dans l'espace de vingt ans! Mais ce n'est pas tout; tandis que l'on a recours à ces chiffres exagérés et jetés au hasard pour atteindre la population moyenne des divisions électorales dans le reste de la province, l'on suppose que *tout ce qui n'est pas township de l'est est demeuré stationnaire*. L'on se borne à demander que deux parties de la province, l'une contenant 26,248 et l'autre 25,000 âmes, soient représentées comme celles qui en comptent 37,000 et plus.

Lorsque l'on entreprend de changer des divisions de la nature de celles qui sont proposées, il ne faut pas se borner à un changement partiel, qui dérange tous les autres arrangements, mais il faut embrasser le sujet tout entier et faire des divisions justes et équitables pour tout le monde.

L'on peut encore envisager la question sous un autre point de vue. A l'heure qu'il est les townships sont représentés par deux membres, MM. Knowlton et Moore, bien que la population des cinq comtés des townships de l'est ne s'élève pas, par le dernier recensement, au-delà de 80,440 âmes, tandis que le reste du côté sud du fleuve (soustraction faite de la population des townships,) comptant 414,481 habitants, ne l'est que par cinq membres, MM. De Boucherville, Dionne, Taché, Méthot et Cartier, donnant aux townships un représentant pour 40,220 âmes, et au reste de la rive sud du St. Laurent, un représentant pour 82,896 âmes, ou en d'autres termes, plus du double! Les divisions proposées ne sont pas faites pour toujours, et s'il est vrai, comme on l'affirme, que la population